

No. 067/XXIII/DMR/2023

DAMRI Kembali Layani Rute Pontianak - Ketapang

Jakarta, 23 Oktober 2023 - DAMRI kembali membuka rute Pontianak - Ketapang pada 13 Oktober 2023 yang semula sempat ditutup.

Plt. Corporate Secretary DAMRI Chrystian R. M. Pohan mengatakan bahwa layanan ini beroperasi tiga kali di tiap pekan dengan tarif yang berlaku sebesar Rp280.000.

"Rute ini sempat dinonaktifkan pada akhir 2022 karena infrastruktur yang dilalui belum mendukung mobilisasi menggunakan bus. Terlebih menjadi tantangan bagi DAMRI saat melayani ketika musim hujan karena jalanan terendam oleh air," katanya.

Dengan diaktifkannya kembali rute Pontianak - Ketapang, DAMRI berharap akan memberikan angin segar bagi pertumbuhan ekonomi di Kalimantan Barat.

Ini karena pengaktifan rute Pontianak - Ketapang didasarkan pada potensi penumpang yang tinggi antara Pontianak dan Kupang. Rute ini berpotensi tinggi karena dukungan mobilisasi dari dan menuju Ibu kota yang identik dengan khatulistiwa.

Dampak lain yang dapat dirasakan, yaitu memberikan alternatif opsi perjalanan sehingga mobilitas masyarakat dapat mudah dijangkau dengan aman dan nyaman.

Berikut detail operasional yang perlu diketahui pelanggan:

Pontianak – Ketapang

Jadwal keberangkatan tersedia setiap hari Senin, Rabu, dan Jumat pukul 08.00 WIB dari Terminal ALBN Ambawang.

Ketapang – Pontianak

Jadwal keberangkatan tersedia setiap hari Rabu, Jumat, dan Minggu pukul 08.00 WIB dari Terminal Pangeran Giri Kusuma.

Pelanggan yang ingin melakukan perjalanan dengan rute Pontianak - Ketapang atau rute sebaliknya dapat melakukan pemesanan tiket melalui nomor WhatsApp 0812-5420-6001. DAMRI pun menyediakan jasa pengiriman paket yang dapat dimanfaatkan pelanggan.

"DAMRI berupaya selalu mengutamakan Excellent Service dan perjalanan yang aman bagi pelanggan," tutup Pohan.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI

CHRYSTIAN R. M. POHAN

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah
(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi Perusahaan transportasi jalan kelas dunia yang berkinerja unggul dan berkelanjutan dengan memberikan pelayanan yang berkualitas bagi pelanggan untuk mendukung konektivitas nasional.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825